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Queridos pastores y hermanos, estoy muy agradecida de nuestro Señor, por estar al 
servicio de Dios, durante este �empo se ha podido visitar 10 de las 14 iglesias de nuestra 
región y 3 de las 9 misiones. Este ha sido nuestro compromiso, lograr una cercanía con las 
Iglesias y las misiones, puesto que muchos no conocían realmente  nuestro trabajo y 
tampoco lo que significa estar afiliados a la Asociación, también aprovechamos de indicar lo 
que significa estar en la UBACH 

También pude asis�r a Trimestral de la Unión Femenil Regional, en el mes de sep�embre, 
pude evidenciar el cariño de las iglesias y el respaldo de sus oraciones por el Directorio de 
la Asociación.  

Nuestras Reuniones de Directorio Ampliado se han realizado conforme señala los 
estatutos, con respecto a las Reuniones de Directorio Ejecu�vo, estas se han realizado ya 
sea presencial o por zoom, dando curso a las solicitudes de los ministerios y organizaciones 
y también de acuerdo a los requerimientos presentados.  

Este año como directorio, nos planteamos podemos subsanar algunos vacíos del 
reglamento de nuestro Distrito, en especial respecto a la can�dad de miembros para 
cons�tuir una Misión en Iglesia, sin embargo, al hacer un estudio detallado, se vislumbraron 
otras áreas que debíamos complementar. Por esta razón, preparamos un documento que 
fue presentado al directorio ampliado en primer lugar, y una vez aprobado, se citó a 
asamblea extraordinaria, según se indicaba los reglamentos, recibiendo comentarios y 
correcciones por parte de las Iglesias. Esta asamblea extraordinaria que se realizó el día 13 
de julio de 2024, en la cual se autorizaron todas las modificaciones a los estatutos, para la 
Gloria de nuestro Señor, los cuales se entregan en �sico en la asamblea de fecha 09 de 
noviembre de 2024,  

Respecto a la Personalidad Jurídica, en realidad este ha sido un mo�vo constante de 
oración para nuestro directorio, al momento de comenzar el periodo, conocimos los 
inconvenientes y el abogado nos señaló que debíamos cambiar la comuna en la cual 
presentar la persona jurídica, sin embargo, debo señalar que la labor del abogado no ha sido 
la esperada, tampoco hemos recibido el profesionalismo esperando, presentado los 
documentos en dos oportunidades en la Ilustre Municipalidad de La Serena, de los cuales 
siempre hubo errores, como úl�ma oportunidad nos indicó que lo podríamos presentar 
como escritura pública, enviando a la Notaria la minuta correspondiente, lamentablemente 
esta también tenia errores, por lo cual decidimos no con�nuar con el trámite, hasta el 
cambio de directorio, y la realización de esta asamblea, puesto que como directorio 



 

ejecu�vo, hemos decidido cambiar de profesional, alguien que pueda tomar con seriedad 
este proyecto tan esperado por nosotros. 

También es necesario señalar que, durante el mes de abril de este año, como 
directorio ejecu�vo solicitamos reunión con el Directorio de Ubach, para lograr dar solución 
a una situación que se nos había presentado, esto es respecto a Punitaqui, el cual hasta el 
año pasado estaba a cargo de la 1° iglesia de Ovalle, lugar que fue solicitado por la Iglesia 
Casa de Adoración, los cuales no tenían templo, y ellos se han trasladado a realizar sus 
reuniones de adoración a esa comuna, siendo respaldados por nuestro Dios. Es por esta 
razón que solicitamos reunión con la UBACH, puesto que, al ser dueños de los terrenos, se 
debía regularizar esta situación. Hasta el momento la iglesia sigue desarrollando sus cultos 
en ese lugar, aunque aún no recibimos una respuesta oficial, esperamos que en los meses 
próximos podamos recibirla.  

El día 9 de noviembre realizamos la asamblea anual, contando con la par�cipación 
de 12 congregaciones, en la cual se eligió el directorio nuevo, fue de gran bendición además 
contar con la asistencia del Pastor Juan Carlos Barrera, quien nos acompaño en la jornada 
administra�va de la mañana y en la tarde entrego el mensaje en el culto de adoración.  

Finalmente quiero entregar toda mi gra�tud a nuestro Señor, sin él nada somos, sin 
él nada podemos hacer; gracias al Señor por el apoyo de los pastores, directorio e Iglesias, 
los cuales nos hemos congregado hoy.  
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